

Gefriergemeinschaft Ellenberg

1957 wurde eine Stuttgarter Firma mit dem Bau der Gefrieranlage beauftragt.

Alle Nutzer schlossen sich zu einer Gefriergemeinschaft zusammen.

Die Gebühr für die Fächer wurde nach Literzahl berechnet. Es gab verschiedene Größen der Fächer.

Die Miete wurde vom Ortsdiener monatlich kassiert.

Öffnungszeiten waren ab Juli 1958:

tägl. von 12.00 Uhr bis 13.00 Uhr

sowie zusätzlich samstags von 18.00 bis 19.00 Uhr.

Hausmeister war Jakob Hesse

Die Anlage wurde Ende der 70 Jahre abgebaut.

